
2016/2/28
開催日時：2017/02/2４（金）　10：00～14：00 企画担当 中崎春香
開催場所：IoT通信事業本部　事務棟２階 多目的ホール
参加者：８１名　（内）社友会７２名　　紅葉会９名

（１） 開会の辞 事務局長 松見　弘
（２） ＤＶＤにて本部懇話会視聴

（3） 記念撮影 ＨＰ担当幹事 古賀誠次郎
（4） 支部長挨拶 支部長 東　秀次
（5） 来賓挨拶 シャープ株式会社　取締役　専務

IoT通信事業本部　本部長 長谷川祥典
シャープ労働組合　広島支部　執行委員長 阿部亮介

（6） 昼食 ・懇話会　
SEMC挨拶 ＳＥＭＣ中四国統轄　広島支店　支店長 岡本哲也
新製品紹介 ＳＥＭＣ中四国統轄　広島支店　課長 渡辺敬司
・シニア向けスマホデザインアンケート実施（昼食時）　　　　デザインＧｒ

（7） 慶祝者代表挨拶 慶祝者代表 塩安　清
(8) 地区活動報告 広島地区委員長 山根行雄
（9） 春季・秋季親睦旅行案内 企画担当幹事 田井正治
（10） 特別講演 東広島市社会福祉協議企画福祉課　　主任主事 岡村智行
（10） 閉会の辞 （中締め） 副支部長 渡邉大輔

◎第一部本部懇話会ＤＶＤ視聴
・真会長

・今後の社友会発展の為に、新入会員の増員・従来発行されていたMADOの復刊要請を行う。

・野村副社長
・役員紹介（シャープからの役員は３名のみ）
・決算状況報告・・・まだまだ厳しい状況は続くが営業利益はプラス方向で進行している。
・株価も回復基調で再度一部へ上場見込み

◎第二部支部懇話会
・東支部長

・２５日ラポール賀茂への移転し２７日より使用開始。旧社友会室は使えない。
・新社友会室（サロン室は別室を使用）の積極的な運営協力依頼
・ボランティア活動の一環で社協の車椅子の点検、整備を行いプレスネットも来ていたので、
シャープの宣伝に成る

・長谷川本部長 ・昨年はカンパニー制をひいていたが、本部制に成った（ディスプレイのみカンパニー）
・IoT通信事業本部の現況・・売り上げは未達なれど利益がプラスで進行している

・阿部執行委員長 ・労組は電機労連より離れ、ベースアップの要求は出来ない状況下であるが、
一時金その他の改善を要求していく旨、説明があった。

・ＳＥＭＣ岡本支店長 ・ブランド再構築（シェア復活）を図る

・ＳＥＭＣ渡邉課長 昼食　懇談をしながら、ヘルシオと掃除機の説明をうけた。

・慶祝者挨拶　　（古希）塩安　清　　 ・退職後、御夫婦での日本一周された話をされた。
・健康の為に気を付けている事は年１回の特定健診を受けている事。

・山根広島地区委員長 ・広島地区は営業OBゆうゆう会メンバーが120名おり、年1回秋に総会を開催し、親睦を図っている
又　地区同好会も歩き/ゴルフ等活動している。
・広島地区も役員会を開催し、本年度の行事計画をたて、別途　報告致します。

・田井企画担当幹事 春季日帰り旅行・及び秋季２泊３日親睦旅行の案内
・春季旅行は 4/6に竹田城跡/姫路城方面を計画
・秋季旅行は 10/2-4の2泊3日東北地方を計画

・特別講演 東広島社会福祉協議会　企画福祉課　岡村さん
・社協の仕事・・・地域の福祉課題を地域で解決する

・ボランティア活動・・・社友会の活動状況含めた紹介がされた。

・渡邊副支部長 懇話会は滞りなく進行し、来年はより多くの参加を希望する。一本締めにて閉会した。
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